

Philippe  
**BERROD**

**Élections départementales**

22 et 29 mars 2015  
Canton de Digne 2

Florence  
**JARDIN**



*Réalisons ce qui nous unit !  
les écologistes et la gauche citoyenne*



**1 - Philippe BERROD, titulaire** : 59 ans, professeur d'économie et gestion, dans mon métier, je forme les futurs gestionnaires d'entreprises. Je suis marié et père de 3 enfants et de 2 petits enfants. Elu et écologiste, j'ai pu impulser, suivre, de belles réalisations à Digne : école des beaux-arts, jardins solidaires, développement des voies cyclables, festival « Inventerre », opération Bléone propre, davantage d'aliments

bio dans les cantines scolaires de Digne, la pétition de 7000 signataires pour la réouverture de la ligne SNCF Digne St Auban...

**2 - Florence JARDIN, titulaire** : Arrivée il y a 15 ans avec mon mari et nos deux enfants, nous avons trouvé à Digne et dans le département un cadre de vie agréable à l'environnement préservé. A 46 ans, je suis décoratrice sur porcelaine et cogérante de la Maison de produits de Pays de Mallemoisson ; rôle qui me permet un lien fertile entre les producteurs locaux et artisans. Investie dans plusieurs associations et manifestations locales autour de l'environnement et de la biodiversité. J'ai envie de pousser plus loin mon engagement au service du département.

**3 - Sybille JUGY, remplaçante** : Etudiante en troisième année à la faculté d'éco-gestion d'Aix-Marseille, je me spécialise au fur et à mesure de mes années universitaires dans l'aménagement du territoire afin de pouvoir poursuivre mes projets dans des milieux naturels (réserves naturelles, parcs nationaux...). Agée de 20 ans, je suis passionnée par les milieux naturels depuis mon enfance et je souhaite les protéger. C'est pourquoi le fait de rejoindre le parti eelv peut être un moyen de préserver ce que nous avons de plus précieux : la biodiversité...

**4 - Eric PILMANN, remplaçant** : Expert en sécurité des systèmes d'informations, j'ai décidé en 2010 de venir installer ma famille et de créer une entreprise dans le cadre idyllique de Digne Les Bains que je connais depuis le cours élémentaire ; je re-découvre la région par la pratique du vtt et de la randonnée. J'ai 45 ans et mes principales valeurs sont le travail, le bon sens et le respect des uns et des autres, mais aussi de la nature.

En 50 ans, la société a évolué par une marche en avant de la performance et de la consommation à tout prix en oubliant souvent l'essentiel, l'humain et son environnement. Il est temps de réagir et d'être force de propositions concrètes pour notre département.

Aujourd'hui des citoyens se mobilisent, regroupent leur énergie et montrent que nous pouvons choisir la voie du « mieux vivre ensemble ». Votre vote compte, votre voix compte, il ne tient qu'à vous, à vous surtout, de participer à cet élan.

Les solutions existent, les expériences sont nombreuses, nous, candidat-es de l'écologie, nous engageons à favoriser ces initiatives tout au long des années qui viennent pour avancer ensemble de manière constructive.



Aiglun - Barras - Champsercier - Digne les Bains - Malijai - Mallemoisson - Mirabeau

# NOS PRIORITES POUR LE DEPARTEMENT



Tout le monde a le droit de se nourrir mieux pour vivre mieux, en bonne santé à des coûts abordables. En mangeant local, en achetant local et en choisissant l'alimentation biologique, des emplois sont créés.

**Que feront les élu-e-s écologistes ?** Favorisons l'installation d'agriculteurs bio, la conversion des exploitations et défendons les terres agricoles. Relayons les initiatives de plate-forme locale d'achat et de commercialisation des productions locales paysannes. Amplifions les repas biologiques dans la restauration scolaire des collèges. Soutenons le développement des jardins solidaires.



Nous avons tous et toutes besoin de nous déplacer : travail, études, activités, soins, tourisme. C'est souvent compliqué et trop cher. Une mobilité bien organisée favorise l'activité et l'emploi.

**Que feront les élu-e-s écologistes ?** Organisons la complémentarité des modes de transports : train, car, voiture, vélos, co-voiturage, auto-partage... Soutenons l'aménagement de véloroutes. Favorisons le transport ferroviaire : amélioration de la qualité de la ligne des Alpes Marseille/Briançon, réouverture de la liaison ferrée Digne-St Auban. Favorisons le transport des étudiants, chômeurs par un tarif modique.



Garantir l'accès aux soins pour toutes et tous dans notre département est essentiel. Le département doit aussi s'adapter à l'handicap et non l'inverse.

**Que feront les élu-e-s écologistes ?** Soutenons les projets de collaboration avec les différents acteurs de la santé, aidons de nouveaux médecins à s'installer, investissons dans les structures d'accueil spécialisé pour les personnes en situation de handicap ou en danger, renforçons l'aide à domicile, insistons sur la prévention afin de protéger la santé des jeunes, adaptions les maisons de retraite et créons des foyers de vie pour les anciens.



Abeilles, papillons, oiseaux, plantes; la biodiversité de notre département est exceptionnelle, protégeons-là. Protéger et valoriser notre patrimoine naturel c'est aussi une chance pour l'adaptation de notre offre touristique face aux changements climatiques.

**Que feront les élu-e-s écologistes ?** Préservons et restaurons la nature et les espaces naturels sensibles comme les zones humides en partenariat avec les associations, les agriculteurs, les citoyen-nés. Valorisons les forêts tout en nous opposant aux grands projets industriels comme EON. Sensibilisons les jeunes à la protection de la nature. Soutenons les événements naturalistes (festival Inventer, ...) à l'échelle du département. Développons les emplois nature.



L'éducation commence dès le plus jeune âge et se poursuit toute la vie, la sensibilisation au milieu naturel, à la culture environnementale et artistique et leur enrichissement aussi.

**Que feront les élu-e-s écologistes ?** Soutenons les initiatives culturelles locales et les actions de sensibilisation à l'art et à la nature dans les villages. Encourageons les interventions et les projets culturels en milieu scolaire. Amplifions le rayonnement des lieux de culture départementaux et facilitons l'accès aux manifestations culturelles (coordination des transports).



La transition énergétique est un défi pour protéger le climat mais elle est une formidable opportunité pour le département : création d'emplois locaux, meilleures conditions de logement, diminution des gaz à effet de serre, lutte contre la précarité énergétique.

**Que feront les élu-e-s écologistes ?** Soutenons la création d'un outil départemental de la rénovation énergétique de l'habitat afin de permettre au plus grand nombre de réhabiliter et d'isoler son logement. Soutenons la formation des artisans à ce type de travaux. Favorisons les projets collectifs et citoyens de développement des énergies renouvelables.



Ouvrir une nouvelle décharge sur notre département constitue une fuite en avant.

**Que feront les élu-e-s écologistes ?** Repensons radicalement notre gestion des déchets en nous appuyant sur des solutions qui font leurs preuves dans toute l'Europe : mieux trier, moins produire de déchets, les réutiliser. Ouvrons des « recycleries » créatrices d'emploi, favorisant l'insertion et redonnant du pouvoir d'achat aux familles.

**Élections départementales**

22 et 29 mars 2015